



## **TOUS CONCERNES, TOUS SOLIDAIRES!**

Mineurs non accompagnés (MNA) depuis maintenant plus de 6 semaines au campement de SPDC : aucune solution apportée par les pouvoirs publics !

Depuis le 26 juillet dernier, un campement de jeunes gens venus d'Afrique se présentant comme mineurs non accompagnés (MNA) est installé dans le jardin de l'église de l'Assomption à St Pierre des Corps. Pris en charge par des militants et bénévoles d'Utopia 56 Tours et du Collectif solidaire des réfugiés de SPDC, ils sont 65 jeunes abandonnés par les pouvoirs publics.

Seules la municipalité de SPDC et la paroisse nous apportent leur soutien. Mais le temps passe et la paroisse souhaite désormais récupérer son terrain... Que faire concrètement des 65 jeunes présents au campement ? Les laisser à la rue ?

Les seules réponses du Conseil Départemental 37 et de la Préfecture sont les suivantes : 5 agents de plus à l'ASE et 25 places de « mise à l'abri » qui ne concernent pas les jeunes du campement et en octobre seulement. En outre, il est question de trouver des familles citoyennes pour héberger ces jeunes.

## Est-ce cela la République ? Se défausser sur les citoyens pour pallier ses manquements ?

Certes, le problème du « flux migratoire » est plus large et incombe à une politique nationale et européenne mais, en attendant, ces jeunes continuent à arriver et les pouvoirs publics ne semblent pas réellement prendre la mesure de la situation si ce n'est en affichant des chiffres.

Nous, Utopia 56 Tours et Collectif solidaire des réfugiés de SPDC, nous adressons une nouvelle fois au CD 37 ainsi qu'à l'Etat parce que nous :

- n'acceptons pas de nous substituer au Département
- refusons que de jeunes gens soient abandonnés par les pouvoirs publics
- demandons aux institutions de prendre en urgence leurs responsabilités pour subvenir aux besoins vitaux de ces jeunes (hébergement, hygiène, nourriture, accès aux soins de santé, accès au transport)
- exigeons que le Conseil Départemental 37 accepte enfin d'ouvrir un dialogue avec les associations et collectifs pour que la loi qui prévoit la mise à l'abri de jeunes gens en attente d'une prise en charge soit enfin respectée.

Refusons ensemble que de jeunes gens soient abandonnés par les pouvoirs publics !

Organisons ensemble la Résistance face à l'inacceptable et la Solidarité!

Nous avons besoin de vous, venez nous rejoindre!

## **MANIFESTATION SAMEDI 8 SEPTEMBRE 14h**

Départ Table de Jeanne Marie (65 rue Febvotte) Arrivée Place de la préfecture devant le Conseil Départemental 37